

Le président de la Syrie met en exergue le rôle de la Russie dans le dessin d'un nouveau monde multipolaire



Damas, 3 avril (RHC – NTX)- Le président de la Syrie, Bashar al-Assad, a mis en exergue le rôle de la Russie dans le dessin d'un nouveau monde multipolaire dont l'objectif est de favoriser la justice internationale, après deux décennies de suprématie des États Unis.

Le rôle important que joue Moscou dans l'actuelle scène internationale contribue à un équilibre et favorise tous les peuples qui veulent prendre leurs décisions avec indépendance, a déclaré le président syrien.

Lors d'une réunion à Damas avec la délégation russe de la Société Orthodoxe Impériale pour la Palestine, il a insisté sur le fait que la lutte de son gouvernement et de son peuple contre le terrorisme se poursuit , afin de préserver les intérêts nationaux.

Le chef de la délégation russe a transmis aux autorités syriennes un message du président russe Vladimir Poutine ,dans lequel il réitère la détermination de continuer à soutenir la nation arabe afin de renforcer sa capacité pour affronter la guerre qu'il livre contre le terrorisme.



Radio Habana Cuba